

Herren Bezirksklasse

TTV Au am Rhein : TV Gernsbach
Samstag, 01.04.2023, 18:00 Uhr

TTV Au am Rhein verliert gegen TV Gernsbach

Im Spiel der Herren Bezirksklasse traf die Mannschaft des TTV Au am Rhein am vergangenen Samstag im 18. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV Gernsbach. Die Gäste entführten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erzielte Maximilian Fischer. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Fischer und Frankenhäuser, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben. Bemerkenswert war, dass der TTV Au am Rhein dieses Match mit 3 und der TV Gernsbach mit einem Ersatzspieler bestreiten musste.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Lange dagegenhalten konnten Weißbecher / Busch beim 2:3 gegen Fischer / Ossowski. Das Spiel verloren Weißbecher / Busch dennoch im 5. Satz. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Nichts auszurichten hatten nachfolgend Hettel / Dreixler beim 12:14, 5:11, 6:11 gegen Frankenhäuser / Kurz. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Abel / Hahn war für Funk / Hauser letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Timo Weißbecher hatte seinen Gegner Stephan Kurz beim deutlichen Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Das war ein souveräner Sieg. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Bertram Hettel bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Dirk Frankenhäuser. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Keine Chancen ließ indes Jan Funk beim 3:0 seinem Gegner André Abel. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Horst Busch gegen Maximilian Fischer, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Maximilian Fischer jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:7, 11:8, 10:12, 2:11, 4:11. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Thorsten Hauser Eugeniusz Ossowski in fünf Sätzen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Frieder Dreixler beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Bernd Hahn. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:6. 2:3 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Timo Weißbecher und Dirk Frankenhäuser am Tisch die Klängen kreuzten. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Kaum was zu bestellen hatte daraufhin Bertram Hettel beim 9:11, 6:11, 7:11 gegen Stephan Kurz, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Kurz nun bei 15:21 seit Beginn der Serie. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Jan Funk eine Vier-Satz-Niederlage gegen Maximilian Fischer kassierte. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTV Au am Rhein die Saison mit einem Punkteverhältnis von 3:33 bei einem Saison-Sieg, 16 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Gernsbach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 18:18. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTV Au am Rhein

Doppel: Weißbecher / Busch 0:1, Hettel / Dreixler 0:1, Funk / Hauser 0:1

Einzel: T. Weißbecher 1:1, B. Hettel 0:2, J. Funk 1:1, H. Busch 0:1, T. Hauser 1:0, F. Dreixler 0:1

TV Gernsbach

Doppel: Frankenhäuser / Kurz 1:0, Fischer / Ossowski 1:0, Abel / Hahn 1:0

Einzel: D. Frankenhäuser 2:0, S. Kurz 1:1, M. Fischer 2:0, A. Abel 0:1, B. Hahn 1:0, E. Ossowski 0:1